

Der Kampf, den Neo in The Matrix gegen die Maschinen führt, führe ich in Was ist die Frage gegen das inkonsistent-Digitale, d.h. das unbelebt, lieblose Digitale, das bloß-Digitale. die Analogie ist so perfekt, dass man sagen könnte, in The Matrix wurde ich prophezeit. Die Propheten von heute sind nicht mehr einzelne Spinner mit Eingebungen von irgendher. Die ganze Welt kann sie sehen, sie manifestieren sich auf Bildschirmen, im Radio, Internet usw. Meine Propheten sind darum auch nicht nur der eine und meine Johannes der Täufer ebenfalls viele. Viele haben mich vorbereitet; in mir kommt der Westen zu seiner Spitze, in der er zu sich zusammenfällt.